

ADP 1708

Ultimas Noticias 1-IX-1998 p.6

Académico de la UC

A. de Ramón, Premio de Historia

El académico Armando de Ramón, un estudioso de la historia urbana y social, obtuvo el Premio Nacional de Historia 1998.

El Ministro de Educación, José Pablo Arellano, destacó que este historiador, abogado y sociólogo, padre de tres hijos, abrió nuevas vetas de investigación en la especialidad, particularmente de historia económica y biográfica. De Ramón, de 71 años, quien ejerció básicamente en la Universidad Católica, destacó que la etapa más rica de la historia de Chile reside en pleno siglo XX, desde 1938, cuando comenzaron los gobiernos del Frente Popular, con Pedro Aguirre Cerda, hasta 1970, cuando concluyó el de Eduardo Frei Montalva, con la DC. "Después viene un periodo de inestabilidad", argumentó.

Pese a que los historia-



Armando de Ramón.

le parece que se puede escribir sobre el ayer sin tener que esperar 50 años. Reconoce que casi todo el trabajo que se ha hecho en este periodo, ha sido escrito por periodistas. "El 11 de septiembre es importante porque marca el término de una etapa y el comienzo de otra", comentó.

El académico agradeció a su familia y a la UC por darle "la tranquilidad espiritual para investigar", y agregó

A. de Ramón, Premio de Historia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A. de Ramón, Premio de Historia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile